

## Abänderungsantrag

der Abgeordneten Gabriele Heinisch-Hosek, Heidrun Silhavy  
und GenossInnen

zum Bericht des Sozialausschusses (1015 dB) über den Antrag 606/A(E) der Abgeordneten  
Mag. Haupt, Mag. Tancsits

**betreffend Vorlage des ersten österreichischen Männerberichts, im Sinne des Gender  
Mainstreamings, an den Nationalrat**

Der Nationalrat wolle in 2. Lesung beschließen:

Der Entschließungsantrag wird wie folgt geändert:

„Die Bundesministerin für soziale Sicherheit, Generationen und Konsumentenschutz wird  
ersucht, dem Nationalrat analog der Vorlage des zehnjährigen Frauenberichtes durch die  
Bundesministerin für Gesundheit und Frauen einen zehnjährigen Männerbericht vorzulegen,  
der unter vergleichbaren Kriterien erstellt wird und somit beide Berichte als Grundlage für  
Vergleiche in den Entwicklungen der Geschlechter dienen können.

Der erste Bericht soll bereits im Herbst 2005 vorgelegt werden, da zu diesem Zeitpunkt auch  
der nächste Frauenbericht dem Nationalrat übermittelt werden sollte.“

*Leitung  
Heinisch-Hosek  
Silhavy*

## **Begründung:**

Um eine echte Vergleichbarkeit der Entwicklung der Geschlechter zu ermöglichen, ist es notwendig Berichte unter den selben Kriterien zu erstellen.